

Expérimentation en forêt : de la conception à l'installation

La Ville-aux-Clercs (41)

29 septembre - 01 octobre 2015 (2,5 jours)

Mettre en place une expérimentation en forêt ne s'improvise pas. Les embûches sont multiples et les échecs sur le long terme fréquents. Le défi du changement climatique et les nombreuses questions qu'il pose au forestier relancent l'intérêt pour l'expérimentation.

Cette formation a pour but d'aider l'expérimentateur à faire face au mieux à ce nouveau contexte qui impose un gain d'efficacité et une harmonisation des méthodes entre organismes.

Objectifs pédagogiques

- Découvrir les grands types de dispositifs expérimentaux
- Connaître les principes de base de la mise en place d'une expérimentation forestière
- Appréhender les différentes étapes liées à l'installation et au suivi d'un essai
- Choisir les variables mesurées les plus pertinentes
- Réaliser la saisie et le traitement des données mesurées

Méthodes

- Exposés en salle
- Visite d'essais du CRPF et de l'IDF
- Exercices pratiques : mesure, saisie et traitement des données

460 € net de taxes

Public : agents de développement, enseignants, gestionnaires, propriétaires avertis

Animé par Michel Chartier et Éric Paillasa,
IDF ; Jérôme Rosa, CRPF Ile-de-France-Centre
16 participants maximum

